
Each Best Western® branded hotel is independently owned and operated.
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Mit dem Auto: 
Autobahn A9 (Nürnberg-Berlin) bis Ausfahrt Coswig. Über die B187 bis 
Wittenberg. Am OBI-Baumarkt vorbei Richtung „Zentrum“. Sie  biegen 

rechts von der B187 Richtung „Zentrum“ ab und überfahren die B187 auf 
einer Brücke. An den nächsten beiden Ampeln biegen Sie jeweils rechts ab. 
Auf der „Halleschen Straße“ nach ca. 600 m links in die „Elbstraße“, danach 

rechts in die  „Wallstraße“. Am Ende der „Wallstraße“ liegt das Hotel. Bei 
Nutzung unserer Tiefgarage bitte die Durchfahrtshöhe von 2 m beachten.

Mit dem Reisebus: 
Öffentliche Busparkplätze befinden sich in der Nähe des Hotels.

Mit der Bahn: 
Wittenberg liegt direkt an der Bahnstrecke München-Berlin. 

Der ICE-Bahnhof ist 500 m vom Hotel entfernt.

Stadtpalais Wittenberg
Collegienstraße 56-57 · 06886 Lutherstadt Wittenberg 

Telefon +49 (0)3491 4250 · Telefax +49 (0)3491 425 100 
info@stadtpalais.bestwestern.de · www.stadtpalais.bestwestern.de

Best Western Reservierung: 0800-21 25 888 0
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Stadtpalais Wittenberg

Der Wittenberger Marktplatz mit dem schönen Renaissance Rathaus, 
die legendäre Schlosskirche, das Lutherhaus, die alte Universität und 
viele weitere berühmte Baudenkmäler und Sehenswürdigkeiten er-
zählen von der langen Tradition dieser Stadt an der Elbe zwischen 
Berlin und Leipzig. 

Ob privat oder geschäftlich, ob Kulturbesuch oder Einkaufsbummel – 
die ausgezeichnete Lage des Hotels inmitten der historisch bedeutsa-
men Altstadt machen Ihren Aufenthalt zu einem einmaligen Erlebnis.

A historically interesting city with many famous buildings makes your 
stay worth visiting. Located at the river “Elbe” halfway between Leip-
zig and Berlin. 

The hotel is located in the very heart of the city, in the historical old 
town – a perfect starting point for your sightseeing- and shopping tour.

City of the Reformation Die Lutherstadt – Stadt der Reformation



... in Kombination mit moderner Funktionalität und besonders 
gemütlicher Atmosphäre für die Ansprüche eines internationalen 
Gästekreises: Das Best Western Stadtpalais Wittenberg ist nicht 
nur ein Hotel, es ist eine Augenweide. Im Empfangsbereich, 
Restaurant und den 78 Zimmern verbindet sich edelstes Material 
mit exklusivem Design zu einer perfekten Symbiose. Ein Hotel, das 
man wohl als eines der schönsten 4-Sterne-Hotels Deutschlands 
bezeichnen kann.

„Entspannung“ wird in unserem Hause groß geschrieben! Hierzu stehen 
Ihnen zum Beispiel die finnische Sauna und das römische Dampfbad in 
unserem Wellnessbereich zur Verfügung. Oder wie wäre es mit einem 
guten Glas Wein vor dem Kamin in der Lobby? Selbstverständlich ist 
auch Ihr Fahrzeug gut untergebracht: in der Tiefgarage oder auf dem 
Parkplatz im Innenhof.

... und rauschende Feste – das Best Western Stadtpalais Wittenberg 
bietet Ihnen die perfekte Umgebung. Fünf Veranstaltungsräume für 
bis zu 100 Personen mit modernster Tagungstechnik und exquisitem 
Ambiente stehen Ihnen zur Verfügung. Ob Mitarbeiterseminar oder 
Familienfeier, ob im Haus oder im Freien: Bei uns finden Sie die er-
fahrenen Ansprechpartner, die Sie kompetent beraten. Nutzen Sie 
unser Know-How, damit Ihre Veranstaltung für Sie und Ihre Gäste zu 
einem vollen Erfolg wird!

First Class Ambience ...
... in conjunction with modern functionality in a very comfortable 
atmosphere, guests with international requirements will be delighted. 
All areas of the hotel combine noble material with exclusive design to a 
perfect symbiosis, which can definitely be denominated as one of the 
most beautiful 4-star hotels in Germany.

For a comfortable stay
Your comfort and relaxation are our aim. The spa area with steam bath 
and sauna will find your appreciation. How about having a glass of wine 
next to the open fireplace at the end of your day during the winter 
months?

Successful conferences
No matter whether you are seeking a successful meeting with your 
business partner or celebrating an unforgettable private event, the 
Best Western Stadtpalais Wittenberg gives you the perfect surround-
ing, atmosphere and knowledge. Five conference rooms with mod-
ern equipment and marvelous atmosphere including the well trained 
staff that stand at your disposal, ensuring that your event will be an 
outstanding one.

Im Soibelmanns Restaurant und in unserer Taverne verwöhnen wir 
Ihren Gaumen mit lokalen und internationalen Spezialitäten. Gut 
gemixte Cocktails und erlesene Weine servieren wir an der Hotelbar 
und das „Frischgezapfte“ schmeckt am Besten in der Sommersonne 
im Biergarten.

Culinary Highlights
Our restaurant “Soibelmanns” and the tavern invite you to enjoy local 
and international specialties. Or unwind with a cocktail at the hotel bar. 
Enjoy the sun on the terrace in the Biergarten in summer.

Traumhaftes Interieur ... Erfolgreiche Tagungen ...Kulinarische HighlightsBequeme Behaglichkeit


